

日々前進

令和6年10月1日（火）
倉敷市立郷内中学校
第2学年 学年通信 第7号

9月になり、涼しくなるかなあと、期待したのですが、とても暑い日が続き、体調管理も大変だったと思います。10月になると、少し気温が下がってくれることと思います。読書の秋、食欲の秋、運動の秋、勉強の秋！充実した10月にしましょう。

週末には、新人戦がありました。新チームになって、3か月。郷内の看板を背負って、チームの代表として、個人の記録更新を目指して、納得のいく大会になったでしょうか。文化祭では、吹奏楽部の演奏や自由研究、防災学習の発表。体育会では、美術部によるスローガンの掲示もあります。みなさんの活躍を楽しみにしています。

〈始業式〉



防災について考える

9月1日は、防災の日でした。1923年9月1日に発生した関東大震災。東京を中心に関東広域で大きな被害をもたらし、死者・行方不明者数は、10万人を超えました。これを教訓として、防災意識を高めるために1960年に政府が防災の日を設定しました。2年生は、1年生の時に神戸震災学習、2年生になって自然災害について学習しました。そのまとめとして、防災・減災のために自分たちに何ができるかを発表しました。



道徳大切にしています 心を耕しています



みんな、とても良い表情で授業を受けています😊

もうすぐ文化祭

文化祭の合唱コンクールに向けて、みんな一生懸命練習をしています。音楽の時間や7時間目の合唱の練習の時間にはとても素敵な歌声が聞こえてきます。文化祭当日、どんな合唱になるのか楽しみです。がんばれ2年生！



生徒会役員選挙

緊張した様子で、体育館で立会演説をしました。どの立候者も、郷内中をよりよくしたいという思いを伝えていました。これからの郷内中を中心となり支える生徒会役員のみなさん、よろしくお願いします。



生徒会会長



副会長



書記



会計

体育会に向けて

体育会のパフォーマンスの練習を頑張っています！良いパフォーマンスになるように、ダンスリーダーを中心に工夫しています。今から、体育会が楽しみです。



校外班別活動参加申し込み、進路希望

9月20日に配布した校外班別活動参加申し込み、進路希望の締め切りを10月4日（金）にしています。将来について、進路について家族で話し合う良い機会にしてもらえると嬉しいです。